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◆第１回進路ガイダンスが行われました！ 

５月２５日(火)に、全校一斉の第１回進路ガイダンスが行われました。昨年度はコロナ禍でこの進路ガイダン

スが中止となってしまいましたが、今年度は無事に実施することができました。感染状況が拡大傾向の時期と

重なり、やや心配されましたが、県内の企業や学校は感染予防に十分注意を払いながら対面形式で、県外の

企業や学校は今回初の試みであるオンラインでの実施となりました。この時期に企業の方や学校の方に直接

会って話を聞くことができるのは、非常に貴重であり、重要なことです。 

 

就職は、７つの企業に参加していただき、２年次～４年次

の就職希望者は一人につき３社からそれぞれ説明を受けま

した。それぞれのブースで分かりやすく映像やパンフレットを

見せていただきながら丁寧に説明していただき、企業の説

明はさることながら、その業界や分野の説明や社会人として

の在り方、働き方について話していただいたブースもありました。また、オンラインで

実際に働いている店員の方のお話や、働いている卒業生の生の声を聴くことがで

きたブースもあり、参加した生徒にとって、企業や分野を知るだけでなく、とても有意

義な時間になったと思います。 

  

進学は、９つの学校に参加していただき、２年次～４年次の進学希望者は一人につき２校からそれぞれ説明

を受けました。必ずしも希望する学校・分野ではなかったかもしれませんが、同じ分野でも大学と専門学校の

違いや、卒業後の就職の話等、これか

らの志望校選びの具体的な情報も得

ることができたようです。 

 

 

 

今回の進路ガイダンスでは、１年次は入学したばかりで、まだ進路を考えていく上での土台作りの時期とい

うことで、全員に進路講話をしていただきました。前半は井上久理子氏のオンライン講話で、具体的な事例を交

えながら大変分かりやすく話をしていただきました。後半はキャリアプロデュース

㈱の桑名暢氏から講話をしていただきました。お二人とも、生徒の応援者という

立場で、夢を持つことの大切さや周りの大人との付き合い方等、具体的でわかり

やすい話をしていただき、心が軽くなったり、自分に自信を持てるようになったり、

前向きに行動しようと思うきっかけになった人が多かったようです。 

 

 

参加した生徒のアンケートを見るとほとんどが「とても役立った」「役立った」の高評価でした。今後の進路

検討に活かしてほしいと思います。裏面に具体的な生徒のコメントを載せましたのでご覧ください。 

  



◎生徒のアンケートの感想より抜粋 
《大学希望》 

・大学の特徴を知ることができた。数ある大学の中から自分に合った大学を見つけるためには、自分がやり

たいことが何なのか考えることが大事だとおっしゃっていたのが印象に残った。進学を考える際の参考に

したい。 

 

《専門学校希望》 

・今回のガイダンスを受けて、自分が思っていたのとちょっと違うなという点がい

くつかあった。進学先は慎重に決めようと思った。 

・「業界の将来性」「業界就職」「分野の本質」など、これから進路を考えるうえで考えさせられるキーワード

が紹介されました。進学する上でのメリットの考え方や学校の選び方等参考になりました。 

 

《就職希望》 

・今回３つの企業の方々のお話を聞いて、医療・飲食・福祉と異なる業界だったので、それぞれ違うことを意

識して仕事をしているのかなと思っていたけど、「一人ひとりと向き合って仕事する」や「コミュニケーション

を大切にする」など共通しているところがあり、全て今からの生活で身につけていけることだと思ったの

で、それらを意識していきたいと感じました。 

・今は先生に教えてもらったり、親に助けてもらうのが当たり前かもしれないけれど、大人になったら、自分が

助ける立場になるということを改めて気づかされました。 

・実際に働いている社員の方からのお話を聞いて、どの会社も魅力的に感じました。インターネットで調べる

のとはまた違って、社員の方の口から強みなどを聞くと、より企業に対して興味がわきました。 

 

《進路講話（１年次）》 

・具体的な例や分かりやすい例などと一緒に話してくださったので、夢や進路について

改めて考えることができました。今まで自分に自信がなく、できない気がするものはほ

とんど避けて生活してきました。けれど、今回の話を聞いて、失敗してもいいからやって

みようと思うことができました。今回のお話を忘れずに自分を大切に生活していこうと思

いました。 

・私には目標がなく、自分の生き方、人生をどのようにしていくのかがよく分かりませんでした。ですが、

「夢」は自分で、「生き方」は自分のものだということをおっしゃってくれて、自分の生き方をもう一度見つめ

てみようと思います。 

・自分の夢や未来を考えることが苦手で、希望が見えず、自信も持てませんでした。それでも今日お二人の

話を聞いて、自分の気持ちをもっと大切にしていいんだと、心が楽になりました。自分の人生は自分で決め

ていいとお話されていましたが、まだその部分では、自分の気持ちがよくわからなくなり、不安に思います。

なので、これからの学校生活で、自信をつけられるように、できることから頑張ろうと思えました。ありがとう

ございました。 

・自分の夢や希望に、周りの人に変なレッテルを貼られてしまったり、否定されたりすることが、これから私の

身にも起こるはずです。いくら変に言われようと、自分のことを信じて、さいごまで夢に向かって、根気強く

生きていけたらよいと思いました。講演を聞いて、更に自分に自信がつき、勝手な思い込み

をなくしていこうと思いました。 

・何になりたいかということより、どんな自分になっていたいかということの方が重要と聞き、

考えてみて、少しイメージがついたので明確にすることに力を入れたいです。 


